

hari ini

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Ikuti Program Desa

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Aug 2, 2023 - 14:05



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Ikuti Program Desa

Sukabumi, 02 Agustus 2023 - Kapolsek Kalapanunggal, bersama dengan Polisi RW 10 Desa Kandungan dan Babinkamtibmas Desa Kabandungan, menghadiri acara Bimbingan Teknis peningkatan kapasitas petani Hortikultura Budidaya

Cabai dan Peternakan Desa/Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada Rabu pagi di Balai Sawala dan dimulai pukul 09.00 WIB.

Hadir dalam acara tersebut antara lain Danramil Kalapa Nunggal, Perwakilan dari Kecamatan, Kepala BPP Pertanian, PJS Kepala Desa Kandungan, Ketua BPD Kabandungan, para perwakilan Kelompok Tani di wilayah Desa Kabandungan, dan tokoh masyarakat setempat.

Kegiatan ini diadakan dengan tujuan untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan para petani dalam bidang Hortikultura Budidaya Cabai dan Peternakan di Desa/Kecamatan Kabandungan. Dalam upaya mendukung para petani agar lebih produktif dan mampu menghadapi berbagai tantangan dalam bidang pertanian, acara ini memberikan bimbingan teknis dan pengetahuan yang relevan.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terjaga dengan aman dan kondusif, berkat kerjasama yang baik antara seluruh pihak yang terlibat. Semua peserta acara berpartisipasi secara aktif dan berkomunikasi dengan baik, sehingga informasi yang disampaikan dapat diterima dengan baik oleh para petani.

Kapolsek Kalapanunggal menyampaikan harapannya bahwa kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang nyata bagi petani Hortikultura Budidaya Cabai dan Peternakan di Kabandungan. Dia juga mengapresiasi partisipasi dan kerjasama semua pihak yang terlibat dalam menyelenggarakan acara ini.

Dengan adanya acara ini, diharapkan petani di Kabandungan mampu mengimplementasikan pengetahuan dan keterampilan baru yang didapatkan untuk meningkatkan hasil panen dan kualitas produk pertanian mereka. Semoga kegiatan semacam ini akan terus dilakukan secara berkelanjutan untuk mendukung pertumbuhan sektor pertanian dan kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Sukabumi.